



La Comisión de Justicia aprobó su informe final de actividades de la LXV Legislatura



Semanario Balún Canán/Ciudad de México (SBC).- La Comisión de Justicia, presidida por la diputada Lizbeth Mata Lozano (PAN), aprobó por unanimidad de 24 votos su informe final de actividades de la LXV Legislatura.

La diputada Mata Lozano subrayó que la Comisión fue una de las más productivas al dictaminar 165 iniciativas en sentido positivo, 13 minutas y 61 dictámenes con puntos de acuerdo.

“Reconozco a todos los diputados y diputadas porque es un trabajo en equipo, fue una Comisión plural, con debate, pero siempre sacando el trabajo adelante”, externó.

Destacó que cierran con una gran labor que siempre representó a todos los partidos políticos de manera objetiva, hubo pluralidad, consenso y debate durante las discusiones para defender los derechos humanos, legislar en favor de las mujeres, niños, niñas y adolescentes y por defender la Constitución Política.

<https://semanariobaluncanan.com/2024/07/30/la-comision-de-justicia-aprobo-su-informe-final-de-actividades-de-la-lxv-legislatura/>